

# Musikfreunde geben Konzert

**Altstadt** (pi/ka) Klänge, denen ein gewisser Zauber innewohnt, hat das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde für sein Konzertprojekt „Zauber.Klang“ ausgewählt. Dazu gehören nicht nur Filmmusiken aus „Harry Potters wunderbarer Welt“, sondern auch Mozarts Ouvertüre zur „Zauberflöte“ sowie Haydns viersätzigige Sinfonie Nr. 64 A-Dur „Tempora mutantur“ („Die Zeiten ändern sich“) mit dem zauberhaften Largo, einem seiner ungewöhnlichsten langsamen Sätze.



Doreen  
Pichler

Im Mittelpunkt des Konzertes steht jedoch das 2. Klavierkonzert g-Moll op. 22 von Camille Saint-Saëns. Damit wird die musikalische Freundschaft des Orchesters mit der jungen Magdeburger Pianistin Doreen Pichler weiter gepflegt.

**Unter** der musikalischen Leitung des jungen Dirigenten Gero Wiest findet das sinfonische Konzert am Sonntag, dem 20. Juni, 17 Uhr in der Konzerthalle Georg Philipp Telemann im Liebfrauenkloster statt.

Eintrittskarten gibt es in der Buchhandlung Fritz Wahle (Breiter Weg 174) und an der Abendkasse.